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DA D~CIMAQUARTA LEGISLATURA DA CAMARA MUNICIPAL DE IVATUBA, ESTADO
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ATA N2 29/2020
Aos dezessete dias do mês de agosto, do ano de dois mil e vinte, às vinte horas teve
início à SessãoOrdinária, sob a Presidênciado Nobre Vereador Hercilio Amboni Junior,
e na presençados demais Vereadores: Ailton Pereira Loiola,Antoninha Maria Pelissari,
Devanir Molina, IsaacMiranda, Paulo Rafael Dante, RosangelaCordeiro Mori, Roberto
Augusto Governo e Renan Marcos Celestino Dandolini. Prosseguindo, o Senhor
Presidente procedeu à leitura do texto bíblico. Em seguida, o Senhor Presidente
colocou a Ata Ordinária nº 26/2020, em discussão.Logo após, colocou-a em votação.
"Os Vereadores que concordam com a mesma permaneçam como estão e os que
discordam que se manifestem". A ata foi aprovada pelos Senhores Vereadores. Na
sequência, o Senhor Presidente solicitou a Primeira Secretária o procedimento da
leitura do Ofício nº 152/2020, oriundo do ExecutivoMunicipal, em que a Secretaria de
Assistência Social encaminha a esta Casade Leis, relatório em resposta ao Ofício nº
41/2020, expedido pelo Legislativo Municipal. Prosseguindo, o Senhor Presidente
solicitou a Segunda Secretária o procedimento do Requerimento nº OS/2020, de
autoria da Nobre Vereadora Antoninha Maria Pelissari. Prosseguindo, o Senhor
Presidente solicitou à Primeira Secretária o procedimento da leitura do Requerimento
nº 06/2020, de autoria da Nobre Vereadora RosangelaCordeiro Mori. Prosseguindo,
solicitou à SegundaSecretáriao procedimento da leitura do Requerimento nº 07/2020,
também de autoria da Nobre Vereadora RosangelaCordeiro Mori. Prosseguindo, o
Senhor Presidente solicitou a Primeira Secretária o procedimento da leitura da
Indicação nº 26/2020, de autoria do Nobre Vereador Renan Marcos Celestino
Dandolini. Prosseguindo,solicitou à SegundaSecretária o procedimento da leitura da
Indicação nº 27/2020, também de autoria do Nobre Vereador RenanMarcos Celestino
Dandolini. Na sequência, o Senhor Presidente concedeu a palavra aos Nobres
Vereadores. Inicialmente com a palavra o Nobre Vereador ROBERTOAUGUSTO
GOVERNO."Boa noite Senhor Presidente, demais vereadores. Só quero ressaltar ,
algumas coisasque na segunda-feira passadanão foi possível a gravação por isso vou tJ

repetir algumascoisasaqui. Quero agradecer ao Deputado EdmarArruda pela emenda j
concedida a mim e ao Renan que recursos federais viesse ao Município para que ~:$
pudéssemos recapear algumas ruas do Município. Agradecemos também a equipe de A ()' /
licitação, Prefeito Municipal SérgioSanti, e agora estamos negociando fortemente pra
que continue o recape na rua Gerônimo Garciae na rua Vanda Cândidoaté a rua Hugo
Gengenbawer. Também, quero mencionar aqui os recursos que vieram de emendas
que vieram de recursos estaduais do Governo Estadual através do Deputado Cobra,
também agradecer ao Prefeito Municipal e agradecer ao Vereador Renan Dandolini,
pelo que acompanhei esteve muito empenhado para que essesrecursos viessem para
arrumar a estrada dos condomínios deixando de ser pedras irregulares e passando
agora a se..r tornar asfalto, segundo~o de construção a basejá está ali que /:J/ 'ÔP.
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são as pedras irregulares. Quero agradecer a todos que se envolveram neste projeto.
Também dia treze de agosto tivemos no DER,o Vereador Renan eu e o Prefeito
tratando de alguns assuntose não deixei passara ocasião e agradeci o reperfilamento
completo da 277, está ficando muito bom para os munícipes, para as pessoas que
transportam mercadorias, produtos da safra, com uma qualidade maior. Semana
passadatambém fiz uma menção das lâmpadas queimadas na EstradaMunicipal Belê
Chiquetti, reitero agora que já entrei em contato com a Secretaria de Obras para que
fossem substituídos essaslâmpadas. Uma outra coisa, agora voltando para o assunto
da política, encontrando alguns moradores no Jardim Refúgio e aqui da cidade
também, falando aí da gestão do novo Prefeito e não aquele que ficou sete anos aqui
deixando vários itens a desejar, mas o novo prefeito nas seguintes características: O
fato dele estar presente no Município, o fato dele ser atencioso e rápido, inclusive um
dessesmoradores chegou a mencionar algumas coisasque foram feitas e estão sendo
feitas nessespouco mesesdesse novo prefeito, aí conversando com ele disse que em
muitas coisasainda teríamos que crescer, ele concordou, mas a conversa foi saudável,
Só isso Senhor Presidente. Muito obrigado". Prosseguindo, o Senhor Presidente
concedeu a palavra ao Nobre Vereador ISAAC MIRANDA. "Boa noite Senhor
Presidente, Nobres Vereadores, só queria deixar aqui meus agradecimentos ao Senhor
LuizCarlos,Chefe de tráfego da TCC,que vem cumprindo com o que ele falou pra mim
e para o Assessordo RicardoBarrosna saladele, nos atendeu muito bem e logo depois
veio fazer uma visita no nosso bairro Jardim Refúgio, andei com ele em nosso bairro,
perguntou várias coisas e ele falou que até quinze dias a circular estaria fazendo o
novo trajeto dentro do bairro, sábado pela manhã veio alguém da equipe dele
colocando aqueles postes verdes indicativos de onde a circular vai parar nos novos
pontos, então com isso creio que esse ano, entrando no período eleitoral seja mais
difícil, masque o novo prefeito sejaele quem for o ano que vem possaestar instalando
os novos pontos de ônibus para que o pessoalpossaficar ali embaixo em dias de solou
chuva, então quero deixar aqui registrado o meu agradecimento ao Luiz Carlos.
Também quero deixar o meu agradecimento ao Deputado Estadual Cobra Reporter
que atendeu a uma emenda do equipamento da Melhor Idade, um recurso de quinze
mil reais, nós fomos buscar, atendeu um pedido meu, atendeu a um pedido do
Vereador Renan também de multimodalidade, o Deputado Estadual Tiago Amaral
atendeu a um pedido do Presidente da Câmara o Amboni com equipamentos da
Melhor Idade, fomos buscar sexta-feira lá em Curitiba esses equipamentos, são
bastantes materiais, incluindo esses três kits. Eu quero deixar aqui uma indicação
verbal que eu já falei com o Secretário de Esportes, falei também com o Prefeito e
pediram pra mim fazer uma indicação, então vou fazer verbal primeiro que não deu
tempo pra mim fazer por escrito. Essesequipamentos, principalmente esseque eu fiz
o ofício para ser utilizado no bairro do Jardim Refúgio, que eles possam estar vendo
uma sala ali no Posto do Jardim Refúgio pra estar guardando essesmateriais, porque
essesmateriais eu pedi para o Deputado, até tinha um pedido do Junior também e a
Carol Assessoraaté questionou, mas dois kits para Ivatuba, eu disse que não, pois um
vai pra Ivatuba e o outro para o bairro do Jardim Refúgio que fica a quinze quilômetros
de Ivatuba, deixei bem explicado lá, então eu g"ria que os materiais fossem lá parap
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o Postinho de Saúde,porque essesmateriais são para trabalhar mais com o pessoalda
terceira idade e os equipamentos que tem ali, são todos envolvidos com a saúde,
então nada melhor do que guardar lá no postinho de saúde, porque nós sabemos que
se esse material ficar lá no ginásio de esportes, ele pode tomar outros caminhos,
alguém pegar essasbolas, alguém pegar essematerial e começar a doar, entendeu e
daqui a pouco não tem nenhum material mais dentro daquele ginásio de esporte, aí
começa a doar bola, começa a doar tudo que tem lá dentro sem necessidade. Então
semana que vem eu vou estar fazendo essa indicação para que essesequipamentos
possam ficar guardados ali no bairro do Jardim Refúgio, e o próximo prefeito que
ganhar também fazer um trabalho funcional com o pessoal da terceira idade, com as
mulheres em geral, um trabalho de educaçãofísica com a molecada, porque agora tem
material pra fazer isso, aproveitar o professor Paulo que é concursado, dar uma
gratificação pra ele estar fazendo issoa noite, um outro horário que se encaixeentre o
serviço dele aqui em Ivatuba e no IAP,para que ele possa estar trabalhando junto ao
pessoal do Jardim Refúgio, essa indicação verbal também estarei fazendo por escrito.
Essaultima fala do vereador Roberto, eu não tenho que esconder nada de ninguém, eu
também falo que o Sérgio é cem por cento diferente do Robson, eu até brinco aqui,
pode até alguém ficar nervoso, mas eu sempre falo a verdade, se o Sérgio tivesse
pegado os últimos dois anos ou o ultimo mandato, dificilmente alguém bateria com o
Sérgio pela pessoado Sérgio, ele é cem por cento diferente da gestão do Robson,ele
realmente é um cara atencioso, ele para pra conversar, se precisar ele vai na sua casa,
para o Sérgio não tem horário pra ele poder estar prestando serviço pra comunidade,
mas aí eu entro com a minha observação de vereador, a única coisa que o Sérgio
pecou foi de não mudar algumas peçasda equipe dele, algumas coisasele tinha que
ter mudado, não sei se isso foi um acordo com o Robsonde terminar essagestão com
essaequipe e se ele ganhar ele pode mexer, eu não sei que acordo foi esse,mas aí a
gente pega no caso aí desse projeto do PEMAQ,você vê claramente algumas pessoas
trabalhar por trás com interesse de tirar outras profissionais pra não receber o valor
do PEMAQpara as outras ganharem mais, porque tirando a fisioterapeuta, psicólogo,
nutricionista, zeladora, telefonista, tira recepcionista, aí ganha mais mesmo, o dinheiro
vem e vai repartir com menos pessoas,então é isso que acabaestragando a figura do
Sérgio do Prefeito, aí o Prefeito tem que ligar pra Secretária e falar um monte pra ela,
a gente sabe que ligou pra pessoaparar e ler o projeto e ver que realmente não pode
tirar, tanto que eles colocaram aí três leis no projeto todo mundo está vendo que eles
queriam tirar essas leis, eles queriam derrubar essas leis municipais que davam o
direito dessasoutras pessoasreceberem. Seeu sou um secretário de saúdee eu tenho
uma equipe, eu lutaria pra colocar todos, se todos receberem uns trezentos reais, pelo
menos todos irão receber, porque tirar pra minoria receber mais, eu se fosse
secretário e viesse uma lei federal falando que tivesse que tirar, mas nós pudéssemos
fazer uma lei municipal pra incluir, igual as outras gestões fez eu faria pra incluir e não
pra tentar tirar essaspessoas,entendeu, então é por issoque esseprojeto está parado
aqui na Câmara, porque ainda não entrou a telefonista e a zeladora, então enquanto
não colocarem todas essas pessoas esse projeto não vai pra frente e a gente está
esperando esseprojeto descer da prefeitura corrigido para que semanaque vem
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possamos aprovar para esse pessoal da saúde estarem recebendo PEMAQ.Obrigado
pela palavra Senhor Presidente". Prosseguindo o Senhor Presidente concedeu a
palavra ao Nobre Vereador RENANMARCOSCELESTINODANDOLlNI. "Boa noite
Senhor Presidente, Nobres Vereadores. Gostaria de agradecer imensamente ao
empenho do Dr Otávio que não mediu esforços pra estar atendendo o Município de
Ivatuba referente ao material fresado e também ao recape asfáltico em cima da pedra
irregular, foram várias indas e vindas esse projeto do recape asfáltico desde 2018, o
material fresado desde 2019, até teve aquela situação de ter perdido o prazo pelo eis
prefeito Robson e deixado de receber esse material fresado, porém concordo com a
fala do Vereador Betão e do Vereador Isaac,o empenho do Sérgioe o posicionamento
dele está sendo fundamental, onde ele não mede esforços pra estar indo atrás desses
recursos. Então desde de março que ele assumiu estamos indo ao DERacompanhar
esseprojeto de recapeamento asfáltico e uma das reuniões foi conversado com o Dr
Otávio sobre o material fresado, como o Município tem um decreto de calamidade
devido a pandemia, graçasa issotambém pode estar vindo essematerial e o empenho
da cobrança do Sérgio e eu como Vereador junto solicitando esse material com
extrema urgência. Agradeço ao Deputado Cobra, ao Deputado Sandro Alex que
também não mediram esforços pra estar mandando esserecurso para o Município, um
recape asfáltico de aproximadamente de dois mil e trezentos metros que liga o
Município de Ivatuba, Vila Rural e os condomínios, essaprimeira etapa vai passar um
pouco pra frente da Vila Rural e depois tem uma segunda etapa do projeto, então o
trabalho vem sendo feito, aproveito também para agradecer ao Deputado Cobra pelo
kit esportivo, eu não pude estar presente lá, esteve o Vereador Isaace o Junior e o
Secretário de Esporteso Maycon recebendo esseskits do Deputado Cobra e do Tiago
Amaral, kits importantes para o Município, tanto para a melhor idade como pra
juventude. Só issoSenhor Presidente". Prosseguindo,o Senhor Presidente concedeu a
palavra à Nobre Vereadora ANTONINHA MARIA PELlSSARI."Boa noite Senhor
Presidente, Nobres Vereadores. Quero deixar registrado que o Projeto de Lei nº
08/2020, está parado nas comissões, só para complementar o que o vereador Isaac
disse, esse projeto 08/2020, porque também não achei justo tirar esse pessoal da
equipe: fisioterapeuta, nutricionista, fonoaudióloga, farmacêutico, psicólogo,
telefonista, auxiliar de serviçosgerais e zeladoras, são equipes que vem trabalhando e
a gente sabe e semana passadaeu como presidente da comissão de saúde, a gente
observou com demais vereadores que estava faltando tudo issoaqui, aí a secretária da
saúde mandou pra gente colocando o pessoal de volta, disse que passou batido ou
alguma coisa não foi visto, mas a gente sabe na verdade não foi isso, na verdade eles
queriam tirar para o pacote ficar maior pra uns se beneficiarem mais e outros menos,
o que eu acho que isso aí é injusto, tem que ter igualdade e todos eles merecem, aí
hoje a gente também observou que ainda faltou auxiliar de serviçosgerais que na lei
vigente tem e também telefonista, onde o jurídico fez um contato com a secretária de
saúde e ela falou que no postinho não tinha telefonista e tem, então esseprojeto vai
ficar parado até que se resolva, ela disse que se ela conseguisse resolver, isso foi a
tarde, ela mandaria o projeto completo da forma que a gente precisa que ele esteja
por uma questão de justiça e merecimento, enquanto não mandar da forma que ÇJ
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precisa estar esseprojeto para o bem dos funcionários, vai ficar parado na comissão.
Entãoeu espero que segunda-feira já esteja aqui e que agente possaestar votando ele
e deixar claro também, porque asvezestem comentário dentro do posto de saúde que
a vereadora pediu vista, que a vereadora barrou o projeto e não é isso, então eu
expliquei pra algumas pessoas, se quiserem entender vão entender e sabem que
funciona dessa forma porque a gente tem analisar com muito cuidado essascoisas,
então vamos aguardar e eu gostaria assim que se tiver a possibilidade de fazer
Presidente, uma reunião extraordinária para que seja aprovado o mais rápido possível,
assim que vir o outro projeto colocando toda essa equipe que estava faltando
conforme a lei vigente que nós temos aqui, a Lei nº 634 de 2014, eu como Presidente
da comissão gostaria de pedir ao Presidente que vindo esse projeto corrigido,
convoque para reunião extraordinária pra poder estar votando esse projeto com
prioridade para o bem dos funcionários que tem esse direito a receber. Muito
obrigada". Emseguida, o Senhor Presidente concedeu novamente a palavra ao Nobre
Vereador RENAN MARCOSCELESTINODANDOLlNI. "Senhor Presidente, ainda em
tempo gostaria também de deixar aqui o meu agradecimento ao eis Deputado Edmar
Arruda, hoje suplente, pela emenda que foi destinado ao Município de Ivatuba através
de um pedido do Vereador Roberto e um pedido meu para o recape asfáltico, iniciou
esse projeto já no Jardim Refúgio pela rua Gerônimo Garcia e pelo que o prefeito
comentou está aguardando o empenho da segunda etapa pra solicitar a empresa pra
dar continuidade nas obras aonde vai ser atendido as ruas aqui no Município, a Rua
Marechal Eduardo Gomes, a Rua Projetada, a Rua Quintino do Vale e a Rua
Pernambuco. São quatro ruas e algumas delas estão bem danificadas e vai ser de
muita importância pra quem transita e principalmente para os moradores daquela
localidade. Muito obrigado Senhor Presidente". Prosseguindo, o Senhor Presidente,
pediu licença para fazer uso da palavra diretamente da Mesa Diretora. Neste momento
com a palavra o Nobre Vereador e Presidente HERCILlOAMBONI JUNIOR."Boa noite
SenhoresVereadores. Primeiramente quero deixar meus agradecimentos a um grande
amigo Deputado Estadual Tiago Amaral que liberou uma emenda para o nosso
Município de um kit de integração da melhor idade, fizemos o ofício em setembro
junto como o Executivo,em março de 2020, o deputado nos respondeu que o Governo
do Estado do Paraná tinha liberado o kit e depois até mandou um e-mail aqui com o
termo pra estar assinando e devolver na urgência. Ivatuba também foi contemplado
com mais um kit do Deputado Cobra Repórter atendendo a um pedido do vereador
Isaace um kit de multifuncionalidades a pedido do vereador Renan.Esperoque esses '
kits sejam bem usados assim que passar essapandemia e vamos fazer o nosso papel)J
de fiscalizador para que não suma nenhum dessesitens desseskits, principalmente o ('.~
da terceira idade e que possam ser usados o mais rápido possível, assim que colocar .
alguém no lugar do professor que estava dando asaulas para a terceira idade e que se
afastou pedindo licençado cargo. Referente ao PEMAQ,vemos que existe contradição,
o projeto vem pela metade, ainda bem que passa por algumas comissões, temos a
vereadora Toninha que tem um belo currículo de trabalho pela saúde e entende como
funciona, conseguiu achar juntamente com alguns outros vereadores o erro, onde
estavam tirando de alguns profissionais o seu dire~'tod eceb~r um recurso que vem
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do Governo Federal, estão brigando para que esses servidores sejam incluídos
novamente e como ela disse hoje, foi conversado com a secretária e infelizmente se
enrola, fala que não vai dar tempo e disse que vai mandar amanhã, espero que
amanhã esteja aqui esseprojeto e com certeza vereadora Toninha, se precisar vamos
estar marcando uma reunião extraordinária sim para aprovar o mais rápido possível
para que os servidores possam estarem recebendo esse benefício que eles tem mais
que o direito de estarem recebendo. Outra questão que eu quero deixar registrado
aqui é que eu ainda estou aguardando vir o projeto de lei da insalubridade dos
quarenta por cento dos funcionários da saúde. Eu fiz um requerimento, foi feito uma
reunião no hospital, onde o Prefeito Sérgio e a Secretária Marcia falaram que tinha
que passaro projeto pela Câmara, não sei o que está acontecendo, se o Robson não
deu a ordem ainda para o Sérgio fazer esseprojeto de lei, só sei que estamos aqui no
aguardo para que esse projeto de lei venha pra cá o mais rápido possível, está
demorado, já era para esse pessoal estar se beneficiando, mas esperamos que ainda
nessemês de agosto venha esseprojeto para que possamosvotá-lo para que no mêsd
setembro os funcionários da saúde tenham o direito de estar recebendo essebenefício
de total direito deles, eles realmente merecem e merecem muito. Só isso que eu
gostaria de falar". Logo após, o Senhor Presidente passou para a ORDEMDO DIA:
Colocou o Requerimento nº OS/2020 em discussão.Logo após colocou-o em votação.
"Os Vereadores que concordam com o mesmo, permaneçam como estão e os que
discordam que se manifestem". O Requerimento nº OS/2020, foi aprovado pelos
senhores vereadores. Logo após, colocou o Requerimento nº 06/2020, em discussão.
Em seguida, colocou-o em votação. "Os Vereadores que concordam com o mesmo,
permaneçam como estão e os que discordam que semanifestem". O Requerimento foi ,.-
aprovado pelos Senhores Vereadores. Na sequencia, o Senhor Presidente colocou o 0
Requerimento nº 07/2020, em discussão. Logo após, colocou-o em votação. "qs I
Vereadores que concordam com o mesmo, permaneçam como estão e os qU~J"
discordam que se manifestem". O Requerimento foi aprovado pelos Senhores
Vereadores. Na sequência, o Senhor Presidente agradeceu a presença dos Nobres .
Vereadores e em nome de Deusdeclarou encerrada a sessão.E,eu, Antoninha Maria
Pelissari,1ª Secretária desta Casade Leis, lavrei a pr;resente.ata que segueassinadap~/
mim e demais Vereadores. ~ J./ A' I>' "
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